
情報通信審議会 情報通信技術分科会 放送システム委員会 

４K・８K用FPU作業班（第２回） 議事概要（案） 

 

１ 日 時 

平成２８年７月２６日（火） １０時００分～ 

 

２ 場 所 

総務省 10階 共用10階会議室 

 

３ 議 題 

（１）前回会合の議事概要について 

（２）技術的条件について 

（３）共用検討について 

（４）その他 

 

４ 出席者（順不同、敬称略） 

【構成員】甲藤主任（早稲田大学）、大西主任代理（一般社団法人 電波産

業会）、相川（電気事業連合会）、池田（スカパーＪＳＡＴ株式会

社）、高橋（国土交通省）（代理）、井上（株式会社テレビ朝日）、

唐澤（日本無線株式会社）、狩野（東日本高速道路株式会社）、斉

藤（株式会社テレビ東京）、佐藤（日本テレビ放送網株式会社）、

高田（一般社団法人 日本民間放送連盟）、中村（日本放送協会）、

長谷地（日本電気株式会社）、濱住（日本放送協会）、平沢（池上

通信機株式会社）、深澤（株式会社ＴＢＳテレビ）、森本（株式会

社フジテレビジョン）、八木（株式会社NTTドコモ） 

【オブザーバー】山崎(警察庁)、藤沼（防衛省） 

【事務局】久恒、大塚、宇野（情報流通行政局放送技術課） 

 

５ 配付資料 

資料FPU作２－１  ４K・８K用ＦＰＵ作業班（第１回） 議事概要（案） 

資料FPU作２－２  基本的な技術的条件の検討（暫定案） 

資料FPU作２－３  既存無線システムとの共用検討について（案） 

資料FPU作２－４ 4K・8K用FPUと他システムとの共用検討について（案）に対

する考え方 

参考資料         ４Ｋ・８Ｋ用ＦＰＵ作業班構成員名簿 
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６ 議事概要 

議事次第に沿って調査検討が行われた。議事概要は以下のとおり。 

 

（１）前回会合の議事概要について 

資料FPU作２－１の前回議事概要（案）が承認された。 

 

（２）技術的条件について 

  濱住委員より資料FPU作２－２に基づき、基本的な技術的条件の検討（暫定

案）について説明がされた。 

主に以下のとおりの質疑が行われた。 

 

○ 資料FPU作２－２の２５Ｐに空中線電力の表があるが、括弧内の値は何か。

（唐澤構成員） 

○ 括弧内は干渉の問題がない場合に限るとの記載が抜けている。今後の資料

には記載させていただく。（濱住構成員） 

 

（３）共用検討について 

  事務局より資料FPU作２－３及び資料FPU作２－４に基づき、既存無線シス

テムとの共用検討について（案）及び4K・8K用FPUと他システムとの共用検討

について（案）に対する考え方について説明がなされた。 

また、５月３０日に総務省のホームページで「放送事業用無線局の高度化

のための技術的条件についての関係者からの意見聴取」に関して報道発表し、

募集を行ったが、放送システム委員会での意見陳述の希望はなかった旨連絡

があった。 

 

（４）その他について 

事務局より、次回の作業班の開催については９月の下旬開催予定となって

おり、日程調整の上、後日改めて連絡する旨連絡があった。 

 


